

hari ini

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Wangunreja Laksanakan Giat Door To Door System

Sukabumi - SUKABUMI.HARIINI.CO.ID

Jul 29, 2024 - 07:28



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Wangunreja Laksanakan Giat Door To Door System

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek

Nyalindung, Aipda Sutrisno, S.Pd., bersama Babinsa Sertu AM. Abun melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kp. Babakan Bandung Rt 01/06, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pukul 11.30 WIB ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan, ketertiban, dan kebersihan lingkungan.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Sutrisno menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat. Pertama, ia mengajak warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan dengan meningkatkan sistem keamanan lingkungan (Satkamling).

"Kami mengimbau warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan mereka dengan mengaktifkan kembali Satkamling. Partisipasi aktif warga sangat penting untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan," ujar Aipda Sutrisno.

Selain itu, ia juga mengingatkan warga untuk tidak terlibat dalam judi online maupun judi kartu. "Judi dalam bentuk apapun bisa merusak moral dan kehidupan sosial. Kami mengimbau warga untuk menjauhi segala bentuk perjudian," tambahnya.

Aipda Sutrisno juga menekankan pentingnya ketaatan dalam berlalu lintas. Ia mengingatkan warga agar selalu melengkapi surat-surat kendaraan dan menggunakan helm Standar Nasional Indonesia (SNI) saat berkendara. "Ketaatan berlalu lintas sangat penting untuk keselamatan bersama. Pastikan kendaraan Anda lengkap dengan surat-surat dan gunakan helm SNI saat berkendara," himbaunya.

Selain itu, Aipda Sutrisno mengajak warga untuk menjaga kebersihan lingkungan dengan membuang sampah pada tempatnya. "Menjaga kebersihan lingkungan adalah tanggung jawab kita bersama. Buanglah sampah pada tempatnya untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat," ujarnya.

Tak lupa, Aipda Sutrisno juga mengingatkan warga agar selalu siap siaga terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam di wilayah mereka. "Selalu waspada dan siap siaga terhadap bencana alam. Pastikan Anda tahu apa yang harus dilakukan jika terjadi bencana," himbaunya.